

REFORMA.COM

Estiman factible crecer 6% con reformas

Por

Gonzalo Soto.

(12-Sep-2012).- Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México (Banxico), dijo que es posible que con las reformas estructurales México pueda llegar a crecer a tasas cercanas al 6 por ciento.

"La mesa está puesta desde el punto de vista macroeconómico para que con medidas estructurales de carácter microeconómico se potencie el crecimiento de nuestro País", señaló.

"Yo sí veo factible que México llegue a crecer a tasas cercanas al 6 por ciento e incluso más altas", mencionó durante su ponencia al cierre de la 13 Conferencia Anual de Moody's.

Si hacemos otras reformas que promuevan competencia y que permitan mayor inversión, una mayor productividad de la mano de obra en México, agregó, nos dará tasas de crecimiento mucho mayores.

"Si realmente se pudiera detonar el crecimiento del sector de electricidad o del sector petróleo con inversión privada podríamos tener un crecimiento mucho más acelerado", aseguró.

Las condiciones macroeconómicas actuales de México y la estabilidad financiera y fiscal que goza generan un ambiente propicio para la realización de las reformas estructurales pendientes, afirmó Carstens.

Mencionó que México ha logrado mantenerse sólido ante los embates de la crisis y el nerviosismo de los mercados financieros.

No obstante, agregó que México mantiene tasas de crecimiento muy bajas y la estabilidad macro no es suficiente para poder crecer a un ritmo más rápido.

En estos momentos, dijo, el crecimiento del Producto Interno Bruto y el dinamismo de la economía no son suficientes para generar los empleos que el País requiere.

Sin embargo, señaló que la estabilidad y la disciplina que se ha implementado en México ha abierto las puertas para que este o el próximo Gobierno aprueben las reformas estructurales que están detenidas.

El crecimiento actual de alrededor de 4 por ciento anual resulta insuficiente y por ello, mencionó, es importante aprovechar las condiciones actuales de la economía.

En términos generales, añadió, la economía mexicana tiene fundamentos sólidos e incluso la inflación, que ha sufrido presiones por el aumento de algunos productos agropecuarios, regresará eventualmente a niveles cercanos al objetivo del 3 por ciento del Banxico.